

Homenaje a desaparecidos

Inauguran Parque por la paz en ex Villa Grimaldi

P.G.

Santiago

Como un homenaje a las 223 víctimas cuya desaparición o fallecimiento fue denunciado en el antiguo centro de detención de la disuelta DINA, ubicado en lo que fue Villa Grimaldi, en la comuna de Peñalolén, será inaugurado hoy el Parque por la paz.

Durante la inauguración, que se espera cuente con la participación del Presidente **Eduardo Frei**, se cerrará en forma simbólica el antiguo acceso principal al ex Cuartel Terranova y se abrirá la nueva entrada.

Esta muestra en el piso un embaldosado en que figura una llama, como símbolo del concepto

de *no olvidar*, según los promotores del proyecto.

La infraestructura del parque está diseñada en forma de cruz.

Del mismo modo, se liberarán 223 globos hacia el cielo, como símbolo de las víctimas que sufrieron reclusión en ese recinto.

El Parque por la Paz contará con un centro de documentación y archivo fotográfico que recogerán aspectos de la vida de las más de cinco mil personas detenidas en Villa Grimaldi mientras funcionó la DINA. **Contendrá también una sala de exposiciones y un museo, todo ello con el objetivo de promover la reflexión, el encuentro y la conservación de testimonios de la época.**

5